

4年1組 保護者さま

令和4年7月19日

堺市立錦綾小学校  
校長 中谷 喜大

### 学級閉鎖の延長について

平素は本校の教育にご理解とご協力を賜りありがとうございます。

このたび、4年1組において新型コロナウイルス感染症の罹患者と体調不良による欠席者が複数確認されたため、学級閉鎖としておりましたが、7月19日（火）までに、新たな罹患者や体調不良者が確認されたため、堺市教育委員会と協議の結果、**7月20日（水）まで引き続き閉鎖といたします。のびのびルームについても、同期間参加できません。**

保護者のみなさまやお子さまには、ご心配をおかけいたしますが、ご理解とご協力をお願い申し上げます。また、**罹患者に対する誹謗中傷が生じないよう、冷静な対応**につきましてもお願い申し上げます。引き続き、お子さまの健康状態にご留意いただきますよう、重ねてお願い申し上げます。

なお、7月21日（木）からは夏季休業となります。「あゆみ（通知表）」や夏休みの宿題、配付プリントおよび、上ぐつや体育館シューズ等は、**大変お手数をおかけしますが、下記の期間に学校（4年1組教室）まで取りに来ていただきますよう、お願いいたします。**

**7月21日（木）～7月27日（水） 8：30～17：00 土日を除く**

登下校の安全確保のため、保護者の方にご来校をお願いいたします。ご都合がつかない場合はご連絡ください。

お忙しいとは存じますが、ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。